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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка руководящих указаний по релейной защите и автоматике сетей 6-35 кВ».  Данная работа посвящена изучению дуговых перемежающихся замыканий в сетях 6-35 кВ, а также разработке рекомендаций по выбору технических параметров и уставок оборудования РЗА. Во время исследования были решены следующие задачи: 1.	Изучены системы заземления нейтрали среднего класса напряжения и их влияние на токи короткого замыкания. 2.	Разработана программа для спектрального анализа сигналов. 3.	Составлены математические модели энергосистем с перемежающимся замыканием для разных типов заземления нейтрали. 4.	Проанализированы реальные осциллограммы и осциллограммы, сгенерированные с помощью математической моделью 5.	Разработаны рекомендации по разработке алгоритмов защит от перемежающихся коротких замыканий. В ходе работы была проведена проверка правильности выбора первичного оборудования мини-ТЭЦ 10 кВ. Составлена модель Simulink энергосистемы  c перемежающимся дуговым коротким замыканием. В ходе исследования были вычислены признаки перемежающегося  короткого замыкания, что позволило разработать рекомендации по разработке алгоритмов детектирования. Исходя из полученных данных рекомендуется для алгоритма детектирования использование сигналов тока и напряжения нулевой последовательности. Также была подтверждена возможность использования сигналов токов высших гармоник для детектирования замыканий.
        

        
          The thesis is entitled as «Development of guiding lines for relay protection and automatics of grids 6-35 kV». This work is dedicated to research into alternating arc short circuits taking place at 6-35 kV grids, and development of recommendations for selection of parameters and settings of relay protection equipment. During the research following problems were solved: 1.	Systems of neutral grounding in grids 6-35 kV were studied. 2.	Software for spectral analysis was created 3.	Mathematical models of alternating short circuits for different grids were built. 4.	Real and generated oscillograms  were analyzed. 5.	Developed guide lines for development of protection algorithms  	 During the process of work check of selection of a primary equipment for mini-TPP was conducted. Model of power grid containing alternating arc short-circuit was created. As a result of the research some features of alternating faults were found. Research shown that alternating faults could be naturally indicated by current and voltage of zero-sequence. Also during the research possibility of usage of high-harmonics signals for indication of alternating arc faults was confirmed.
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